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ロータリー理解推進月間にちなんで

地区ロータリー情報委員長　　篠原　唯史   （浦和北東）

規定審議会（Council on Legislation ）とは？　
　シカゴで今年４月 25 日から 30 日まで規定審議会が開催されます。当地区代表議員として久世晴雅パストガバ

ナーが出席されますので、この審議会について概要を理解したいと思います。規定審議会は、「ロータリーの議会」

と通称されることもありますが、やはり、ＲＩ定款にある「国際ロータリーの立法機関」という表現が、正しくそ

の意味を表しているでしょう。（ＲＩ定款第 10 条）

　ロータリーの初期、国際ロータリーの決まりごと、内規や定款の変更は年次大会で発議され、投票によって決め

られていましたが、国際大会の出席者数が増えるにつれ、公開討論をすること自体が難しくなってきました。そこで、

提案が国際大会で票決される前に、これらについて討議・分析を行う諮問グループとして、1934 年に「規定審議会」

が創設され、1970 年のアトランタ国際大会で、この「規定審議会」をロータリーの立法的、あるいは議事的な機

関とするということが決まりました。かくして 1974 年以降、手順やプログラムの微修正、ロータリーの目標の根

本的改正に至る数百に上がる案件についてはこの場で審議します。

　審議会の公式言語は英語です。ただし、フランス語、スペイン語、ポルトガル語、韓国語、日本語による同時

通訳が提供されています。審議会の決議は、ロータリーの活動に重大な影響を与えることになります。例えば、

1986 年審議会の決議からは「ポリオ・プラス」が誕生しましたし、1989 年審議会の決議によって、女性会員が

登場しました。

　代表議員の任務は、地区内ロータリーアンの意向をよくくみ取り、クラブが審議会に提出する案件の検討を行う

こと、審議会に出席した時点では、世界から提出された案件を考察し、かつ審議会へは自分の意見を的確に伝達す

ること、審議会終了後は、そこでの内容を地区内クラブに報告すること等となります。最後にこの情報を頂いた久

世晴雅パストガバナーに感謝申し上げます。当地区の提案については「連載ロータリー情報ニュース」をご覧下さ

い。（文責篠原）
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2010 年ＲＩ国際大会はカナダ・モントリオールです

第 2770 地区国際大会　推進委員長　PDG  中村　靖治（吉川）

財団部門委員長　　　　　鈴木　英男
財団増進・ポリオ委員長　　和井田　昇

　「国際色あふれる体験と銘打って、2010 年 6 月 20 日～ 23 日にカナダ・ケベック州モントリオールで開かれる、

第 101 回ＲＩ国際大会に皆様をお招きする事ができ、大変喜ばしく思います。」と、ジョン・ケニーＲＩ会長が参

加を呼掛けております。カナダのロータリー 100 周年を祝う本大会の開催地モントリオールは、新旧入り混じり、

国際性あふれ洗練された街です。又、カナダは世界の先進国の中

でも優れた環境に優しい国です。そして、ＲＩ国際大会に参加す

べき理由は、ロータリー年度の成功を祝う他、たくさんの機会が

提供されます。本会議から情報満載のワークショップまで、ロー

タリーの年次大会は、皆様が一層効果的なロータリー奉仕活動が

出来るように計画されています。次期クラブ会長も、入会して間

もない新ロータリーアンも、誰もがここで新しい事を学び「超我

の奉仕」への意欲という感動を、お土産にする事が出来ると思い

ます。第 2770 地区の会員家族の皆様・大勢の皆様の参加を、お

待ち致しております。

　ロータリー財団部門では、｢ポリオ撲滅ロータリーの 2
億ドルチャレンジ｣ と銘打って、チャリティ・コンサー
トを開催させて頂きます。
　各クラブを通して、チケットの販売に協力を頂くよう
になりますが、宜しくお願い申し上げます。

　　日　時　　平成 22 年 2 月 24 日（水）
　　  　　　　　　　開場　　17 時 00 分
　　  　　　　　　　開演　　17 時 45 分
　　  　　　　　　　終演　　20 時 30 分

　　場　所　　川口総合文化センター　リリア・メインホール
          　        　川口市川口 3 － 1 － 1　　 
　　　　　　　全 1,642 席　　 1 階　976 席
　　　　　　　　　　　　　　2 階　422 席
　　　　　　　　　　　　　　3 階    244 席
　　　　　　　全て自由席になります。

　　内　容　　明治大学マンドリン倶楽部と
　　  　　　　　　　ロータリー財団学友との合同コンサート

　　入場料　　2,500 円

　　主　催　　国際ロータリー第 2770 地区 
　　  　　　　ロータリー財団部門
　　　　　　　　　　　　　　　チャリティ・コンサート実行委員会

「ポリオ撲滅チャリティ・コンサート」の開催について
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ロータリー財団部門委員長  鈴木　英男（越谷北）

平成 21 年 11 月 17 日開催

｢ロータリー財団地域セミナー｣ が開催されました

　2009 ～ 10 年度、第２回目の標記セミナーが 11 月 17 日（月）にホテル グランドパシフイック LE DAIBA で開

催されました。このセミナーは 7 月と 11 月の年 2 回開催され、全国 34 地区から参加される一日コースのセミナー

です。

　第 2770 地区からは大塚ガバナー、井橋ガバナー・エレクト、三國ガバナー・ノミニーと多数のパスト・ガバナー、

ガバナー補佐、財団部門の地区委員が出席されました。

　冒頭に当地区の地区大会にも出席頂きました、TRF 管理委員長のグレンＥ．エステス氏の挨拶から始まり、今秋

定年退職され、今回のセミナーが最後になります前日本事務局財団室長の片岡暎子氏からは、財団のプログラム全

般について、パワー・ポイントを使用して約１時間に亘る説明がありました。ロータリー財団部門は ｢未来の夢計

画｣ によって大きく変革の時を向かえており、皆さんが真剣に耳を傾けておりました。

　当地区のパスト・ガバナーで RRFC の北 清治氏からは、｢2009 ～ 10 年度 TRF 年度目標｣ についての説明があ

りました。また、同じく当地区のパスト・ガバナーで第１ゾーンカード・コーディネーターの久世晴雅氏からは、

｢ロータリー・カードの推進｣ についてお話がありました。第 2770 地区としても、ロータリー・カードの申込み

をもっと積極的に推進していく必要を痛感しております。

　ロータリー平和フェロー第２期生の近松佳郎さんは、世界平

和フェローを経験し実務に生かしている点として、「ポリオプ

ラスを始めとする、ロータリーによる支援活動の手法や思想を

挙げる事が出来る」と話されておりました。

　質疑応答の後、今までの各種セミナーでご指導頂いた片岡暎

子氏に花束が贈られ、片岡氏が涙ながらに最後の挨拶をされた

のが心に残りました。

　今回のセミナーの内容は、機会ある毎に各クラブに反映させ

てまいります。

報　告
今年度第 2 回目の

レディース増強委員長  梶間　順子（浦和中）

平成 21 年 11 月 28 日開催レディース増強フォーラム報　告

　11 月 28 日（土）に大宮 “ ラフォーレ清水園 ” におい

て、地区会員増強部門主催の「レディース増強フォーラム」

を、大塚ガバナー、飯野雪男担当諮問のご出席をいただき、

開催いたしました。

　ディスカッションタイムでは、ロータリー歴 16 年のベ

テラン女性会員から、これから入会される方まで、様々

な内容で意見交換が行われ、思わず本音も飛び出す白熱

したものとなりました。
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国際奉仕部会委員長   隅内　道三（川口東）

平成 21 年 12 月 5 日～７日開催

友好地区：Ｒ.Ｉ.Ｄ. 3750 の地区大会に参加して

　 師走早々の 12 月５日～７日。友好地区 R.I .D.3750 の地区大

会に参加してまいりました。今回の参加者は、大塚信郎ガバナ－

及び令夫人を含め総勢 22 名の多数にのぼり、さながら、崔鳳根

ガバナーの友情応援団として友好の実を挙げることができまし

た。ところ変われば品変わるとは申せ、彼の地の地区大会は、我

が地区では想像すらできない運営ぶりで、参加メンバー一同、強

い印象を抱いたようです。式典の一端を一言で紹介すると、歌あ

り、ダンスあり、演奏ありの華やかで楽しい演芸会のような地区

大会でした。聞き及ぶところ、各地域の複数クラブから選抜され

たロータリアンが、約 2 ヶ月の特訓を経てステージに立ったとの

こと。そのパフォーマンスはプロ級の出来映えで、見る者をして

圧倒する迫力がありました。地区大会参加者も、我らが代表に熱

い声援を送るなど、会場は熱気に包まれ、最後まで帰る者なしの

盛況ぶりでした。何事にもお堅い日本と単純には比較はできませ

んが、参加者全員が楽しく交流を図る姿には、ある種羨望に近い

思いを抱かされました。地区大会では大塚ガバナーが韓国語の挨

拶で会場の拍手をとる場面もあり、今回の訪問を通じて、両地区

の交流と友情を更に深める役目が果たせたと確信しています。

報　告

　「私とロータリー」からはじまり、「女性会員を増やすためにはどうしたら

いいのか？」というテーマにそって、真剣に考えることの出来た有意義な時

間でした。

　懇親会では、参加者全員の “ ＰＲタイム ” とマジシャン西乃蛍さんのゆか

いな時事ネタマジックショーで盛り上がり（太田部門委員長がアシスタント

をつとめ、意外なタレント性を発揮！）、なごやかな雰囲気の中、交流と親睦

を深めることが出来ました。

　これからも、楽しい企画で “ レディースの集い ” を開催致しますので、是

非ご参加下さいますよう、お願い申し上げます。
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　イングランド北西部と北部ウェールズの２カ国からなる第 1180 地区ロータリアンで、GSE チームリーダーの

David Bathers ( ディビット　バザーズ・環境弁護士 ) 氏と、４名のチームメンバーが、去る 11 月 24 日、埼玉県

知事公舎に上田清司知事を表敬訪問しました。当地区からは、ロータリー財団部門担当諮問の田村亮夫 PDG、鈴木

英男財団部門委員長が同行いただきました。

　バザーズ氏から、上田知事に対して、チームメンバーは、警察官と国立公園職員で、県内外で犯罪捜査や治安維

持と環境保護への取り組みに関する視察や研修をしていることを報告しました。

　はじめは、少し緊張気味でしたが、知事から、彩の国芸術劇場でシェークスピアシリーズを上演していることや、

郷土の渋沢栄一翁の業績、1868 年に日英通商条約が締結されて昨年で 150 周年になることなど、埼玉県や我が国

と英国との歴史的、文化的交流について紹介されるにつれ、次第に和やかな雰囲気へと変わりました。

　そして、バザーズ氏が、ジョン・レノンの小学校時代の帽子を、ジョン・レノンミュージアムに寄贈することを

伝え、さらにチームメンバーから英国の警帽を知事にプレゼント

するころには、すっかり打ち解けた様子で会見場は友好ムードに

つつまれていました。

　最後は、皆で記念写真を撮影し、表敬訪問も恙無く終えること

ができました。

　また、この記事が 11 月２５日発行の埼玉新聞 17 面に掲載され、

広く県内外の方々に広報されました。

　ご協力いただきました関係者の方々に、心より感謝するととも

に、茲に厚くお礼申し上げます。

　12 月 13 日の日曜日。米山記念奨学部門感謝の集いがラフォー

レ清水園にて開催されました。

　大塚ガバナーがライラの事前研修からこちらに向かっているも

のの、渋滞で遅れそうなため、点鐘を関口担当諮問にお願いして

の開始。関口、田中両パストガバナーよりご挨拶をいただき、米

山記念奨学部門の上期の報告。その後、ガバナーも到着し、息つ

く間もなくご挨拶をいただいた。また、事あるごとにご臨席賜っ

ている文教大学の近藤功先生も 3 月には定年ということで、米山

記念奨学部門において現役最後のご挨拶をお願いいたしました。

　その後は、恒例の奨学生からカウンセラーへの感謝の気持ちを込めたスピーチとプレゼント。感動する内容も多々

米山記念奨学部門委員長 遊馬　久治（大宮北東）

研究グループ交換委員長  泉谷　聡（浦和）

平成 21 年 11 月 24 日「GSE 英国チームの上田県知事表敬訪問」報　告

平成 21 年 12 月 13 日開催米山記念奨学部門　感謝の集い報　告
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　気温 13℃と肌寒く感じる日和でありましたが、ここ浦和ロ

イヤルパインズホテル最上階（21F）バンケットルームに於い

て、華やかに大塚ガバナー年度第一回「友愛の広場」が奉仕

プロジェクト部門担当諮問森田武司様、社会奉仕部会委員長

佐々木直之様・ブライダル委員皆様方・ブライダルコーディ

ネーターの皆様方・登録会員 60 余名皆様方（女性・男性）の

出席で盛大に開催されました。担当諮問森田武司様から友愛

の広場を通して登録会員皆様方の愛の芽生え誕生への励まし

のお言葉、出席者へ感謝、ブライダル委員会 24 年の歩みのご

あいさつを頂き私からブライダルコーディネーター紹介・ブライダル委員紹介・ブライダル委員紹介・そして乾杯・・・

　クリスマスまであと少しの佳き日にツリーを囲んでステキ

な夜景のコントラストが楽しい語らいの場に一層の花を添え

て愛の芽生えを応援しているかの様に写り、すばらしい出会

いある事を期待したいと願っております。尚、今回初めて委

員会の皆様とご相談の上、新方式のビンゴゲームで二人の出

会いのきっかけ作りにお役立てる様企画致し大変な盛り上が

りをいただきました。当日アンケート調査に寄りますと３組

のカップルが愛の芽生え誕生との事も合わせてご報告させて

頂きます。今後共各ロータリアンのお知り合いの方ブライダ

ルのご登録にご協力の程よろしくお願い申し上げます。

 ブライダル委員長 加藤　和正（岩槻東）

平成 21 年 12 月 13 日開催ブライダル委員会・友愛の広場報　告

あり、カウンセラー（日本のお父さん、お母さん）は皆、目を細めて喜んでいました。

　第 2 部では、岩渕直前ガバナーの挨拶にはじまり、井橋エレクトの乾杯でスタート。

　奨学生たちによるアトラクションは、母国の歌や日本のカラオケ等で非常に盛り上がりました。ガバナーを中心

に、サンタクロースも多数登場し、学生、学友の皆さんにプレゼント。

　全体の時間も例年より、若干縮小したわけですが、非常に盛り

上がった感謝の集いとなりました。米山記念奨学生の閉会の挨拶

のあと、手に手で幕が下りた今回の感謝の集いですが、余韻が覚

めやらぬとみえて、ぞろぞろと 2 次会の場所に移動していった学

生、学友たちでした。

　早いもので奨学期間も残り 3 ヶ月となりました。引き続き、学

生達を皆さんで見守っていただき、ご指導お願いいたします。今

後も、途絶えることのない関係を築いていただきたいと思います。



GOVERNOR'S  MONTHLY  LETTER  No.7ROTARY  INTERNATIONAL  DISTRICT  2770

8

ロータリー文庫 
〒 105-0011
東京都港区芝公園 2-6-15 黒龍芝公園ビル３F 　　TEL（03）3433-6456 　FAX（03）3459-7506 
http://www.rotary-bunko.gr. jp 　　　　開館＝午前 10 時～午後５時 　休館＝土・日・祝祭日

ロータリー情報委員長　篠  原　唯  史（浦和北東） 職業倫理委員長　清  水　裕  次（岩槻東）

連 載

第 6回　職業倫理委員会情報第 7回　ロータリー情報ニュース

｢近江商人の｛三方よし｝の精神は職業奉仕その
ものでは｣

　2010 年 4 月 25 日～ 30 日シカゴで開催される規定審
議会に当地区代表議員として久世晴雅パストガバナーが
出席されます。当地区から提案した案件について話をお
聞きしました。日本からの提案は 39 件で内 3 件が当地
区です。

1.　出席記録の算出に関する規定を改正する件（制定案）
2.　ローターアクト会員の年齢制限を 35 歳まで引き上げ
　　ることをＲＩ理事会に要請する件（決議案）
3.　ロータリーの標語に基づく奉仕哲学を推進すること
　　を検討するようＲＩ理事会に要請する件（決議案）
以上 3 件です。

　尚、今回の「規定審議会」の重要課題は、11 月のロー
タリー研究会でも討議された次の２件です。

1.　ＲＩ理事会の提案する「人頭分担金を増額する件」
2.　ＲＩ理事会の提案する「E クラブを規定する件」

　日本からの提案がどのような結果になるか、報告を待
ちたいと思います。
　規定審議会はＲＩの立法機関で、ＲＩの組織規定を改
正する権限を有し、組織内から提出された制定案と決議
案について審議決定する。３年に一度開催。世界から、
500 人以上の代表議員が集う。代表議員は、かつて地区
ガバナーとして一任期を満了した、ＲＩの元役員である
パストガバナーの中から、選出されるのが原則。

　職業奉仕をもう少し判り易くいえば「物をおつくりに
なる人は、お使いになる方の立場にたって物をつくり、
物をお売りになる方は、お買い上げなる方の立場にたっ
て物をお売りする、サービスをする人は、サービスを求
める立場になってサービスをする＞事であると思います。
　そのような考え方は日本では昔から様々な教えがあり、
むしろ職業奉仕の考え方は最も日本的であると思います。
例えば最近、先ほど話しましたが企業倫理の退廃が社会
問題となり、近江商人の共通の理念である「三方よし」
という考え方が欧米、特に米国でクローズアップされて
きています。「三方よし」とは「売り手よし、買い手よし、
世間よし」の精神で、売り手よし、買い手よしはあたり
まえとして理解できますが、昔から商人は「世間よし」
＝「その地域の一切の人々を大切にして、私利私欲を貪
ることなかれ」という理念を持って商いをしていたとい
われます。　
　もとより、現代の競争社会の中で、企業が生き残るこ
とは生易しいことではなく、正に戦いであるかもしれま
せんが、企業が持続的発展をするには、利益や成長のみ
を追求するのではなく、社会（地域）に対し、倫理的経
営をする社会的責任を問うている「三方よし」の精神は
常に忘れてはならないと思っています。
　又、自分の精神の中にも昔からの言葉に「忍びざるの
心」という日本語がございます。他人のために思いをめ
ぐらせる、そして役に立とうとするという意味でありま
す。ですからロータリーで言うこの職業奉仕という考え
方は最も日本的であるとも言えるではないでしょうか。

このたびは昨年度の会計報告をさせて頂きます。今後ともロータリー文庫をご活用くださるようお願い致します。

「規定審議会」（Council on Legislation）に提案
する案件は？

ロータリー文庫　2008 〜 2009 年度会計報告

資産 負債
現金 42,120 社会保険料預り金 153,202
普通預金 8,234,480 雇用保険料預り金 46,162
定期預金 0 負債合計 199,364
現預金合計 8,276,600 正味財産
仮払金 376,380 次期繰越剰余金 8,453,616
合計 8,652,980 合計 8,652,980

収入 支出
会費収入 23,296,150 委員会費 1,398,642
雑収入 135,137 業務費 9,419,017

賃貸管理費 9,472,613
人件費 7,651,068
予備費 0

当期合計 23,431,287 当期合計 27,941,340
前期繰越収支差額 12,963,669 当期収支差額 △ 4,510,053
収入合計 36,394,956 次期繰越収支差額 8,453,616

（貸借対照表） （収支計算書）
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　大塚信郎ガバナー・12 グループ長谷川春一ガバナー補佐
をお迎えして地区内スケジュール後半にあたる公式訪問例
会を開催しました。
　例会に先立ち午前 11 時より懇談をさせていただきました。
　まず当クラブの質問に対して少ない時間のなか適切なア
ドバイスをいただきました。会員増強に関してクラブの職
業分類をもとに、そこから会員拡大できる可能性が充分に
あると私たちの気づかなかった点を指導いただきました。
　又、当クラブでは日常の行事が多いことなど、あまり長
期計画を意識しておりませんでしたが、50 周年を数年後に
控えていることなど、改めて棚卸しと長期計画の必要性を
感じた次第です。
　そして例会卓話につづき各委員会の活動方針をクラブ協
議会にての各委員長の発表に中身の濃いご指導をいただき
大変ありがとうございま
した。
　そして懇親会と一日お
付き合いただきまして、
ご苦労さまでした。
　感謝申し上げます。

会　長　植野　正裕　　　　　   幹　事　金子　篤徳

戸   田   Ｒ  Ｃ 例会日 平成 21 年 10 月 26 日

　11 月 24 日（火）、大塚信郎ガバナー、林正憲ガバナー補
佐をお迎えして、公式訪問例会を開催致しました。
　例会前の懇談会には大塚ガバナー、林ガバナー補佐に、
会長、幹事、会長エレクトを交え、大塚ガバナーより会員
増強、職業分類、ＣＬＰについて適切なるご指示とご助言
をいただきました。今後のクラブ運営に大いに役立ててま
いりたいと思います。
　卓話ではプロジェクターを使いＲＩテーマ「ロータリー
の未来はあなたの手の中に」や地区運営方針について念入
りにご説明を賜りました。
　クラブ協議会では、各委員長の事業計画の発表に対して
熱心に耳を傾けていただき的確なるご指導を頂きました。
　最後に林ガバナー補佐より講評をいただき、大変有意義
なる一日を過ごすことが出来ました。本当にありがとうご
ざいました。
　大塚ガバナー、林ガバ
ナー補佐のご厚意に感謝
し、益々のご健康とご活
躍をご祈念申し上げご報
告と致します。

　10 月 29 日（木）ガバナー公式訪問を終えまして、第
2770 地区大塚信郎ガバナーには、大変遠くまでまた、過密
なスケジュールの中お越しいただき、大変有難うございま
した。
　予定どおりのスケジュールで公式訪問を終えることもで
きました。これも大塚ガバナーにお心使い頂きご配慮いた
だいた結果かと思います。クラブを代表いたしまして御礼
申し上げます、有難うございました。
　さて、公式訪問では会長・幹事・エレクト面談から始ま
りまして、とてもわかりやすく、また丁寧にご指導いただ
きました。
　クラブ協議会では、短い時間にも関わらず、ガバナーは
丁寧に一つ一つの委員会に対してご指導も頂きました。
　面談・クラブ協議会ともに、私どもとしましては大成功
に終わったかと思います。
　また、その後の我がクラブの令夫人を含めましたガバナー
の卓話は、パワーポイントを用いて大変わかりやすく、ま
た所々笑いも入る楽しい素晴らしい卓話をいただきました。
　その後の懇親会までお付き合いいただき、お疲れの中誠
にありがとうございました。
　会員一同とても勇気を頂き、今後のクラブ運営等におい
ても前向きに自信を持って行けるように思えるガバナー公
式訪問となりました。
　最後になりますが、こ
れからの第 2770 地区の
発展と大塚ガバナーのご
活躍等をご祈念申し上げ
ます。

会　長　相澤　和悦　　　    幹　事　青野　明男

会　長　竹内　明義　　　    幹　事　掘松　康雄

大  宮  南  Ｒ Ｃ

草 加 中 央 Ｒ Ｃ

例会日 平成 21 年 11 月 24 日

例会日 平成 21 年 10 月 29 日公式訪問レポート

会　長　清水　恒信　　　   幹　事　吉田　　宏

大  宮  西 ＲＣ 例会日 平成 21 年 9 月 14 日

　大宮駅西口改札口に小宮ガバナー補佐と私共３人で大塚
ガバナーをお迎えしました。例会前の懇談では、ガバナー、
小宮ガバナー補佐、会長、幹事、会長エレクト、幹事エレ
クトと、ロータリークラブの棚卸及び長期計画の必要性を
話し合いました。その他ＣＬＰについて率直な意見交換を
させて頂きました。またガバナーのお父上の時代からの、
ロータリーとの出会いや思い出話を伺う中、自ずとガバナー
のお人柄が伝わってきました。
　例会では、ＲＩテーマ、地区運営方針及び現在の問題点
等についてプロジェクターを使用して説明を受けました。
また卓話に先立ち、新入会員にバッチを付けて頂きました。
さらに財団に功労のあった会員に、ガバナー自らが付けて
いたバッチを付与するというハプニングもありました。
　クラブ協議会では、当クラブにとってＣＬＰ２年目であ
ることを確認しました。活発な会員の発言のなか、ガバナー
からは明確な応答を頂いたほか、最近の話題にも言及され
ました。また小宮ガバナー補佐からも講評を頂きました。
私 共 の ク ラ ブ 創 立
50 周 年 に 向 け、 今
後のロータリー活動
への貴重な助言を頂
きましたことに感謝
申し上げます。
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　10 月 29 日（木）鈴木幹事の指揮の下に準備万端、緊張
と不安の中で大塚ガバナー、青木ガバナー補佐をお迎えし
ました。緊張は面談の最初の一言で、高まりました。ガバナー
からいきなり地区大会の出席者数は何名？聞かれ胸を張っ
て全員です。100％ですと答えた所、ガバナーは事務所に
電話入れ確認したところ、いや 70％しか出席届が出ていな
いとの回答でしたので、さらに緊張が高まりました。結論
的には 46 名全員登録と判明しましたので大塚ガバナーに
笑顔が戻り、その後の面談はスムーズに運ばれました。そ
こで後から考えたのですが、流石大塚ガバナーは真田流の
攻め方で関係者の緊張を解してくれたのかなーと感じ入り
ました。面談は当方からの三つの質問事項（地区補助金・
青少年交換留学生の日本語の研修方法・ロータリーの綱領
の邦訳）を中心にクラブの現状について意見を交えさして
頂いている間に 90 分があっと言う間に過ぎてしまいまし
た。その後、昼食を交え全会員和やかに会話し、午後から
は各委員会の活動の進捗報告に合わせて的確なアドバイス
を頂きました。全体終了後、大塚ガバナーからプロジェク
ターを使用して地区運営方針について解りやすく、且、熱
のこもった説明をして頂き、30 分以上超過し終了しました。
終了後にガバナーから本日委員会報告をされました委員長
を中心に地区のシンボル
バッチを頂きました。最
後に大塚がバナーの今
後の益々のご活躍を期
待致し報告とさせて頂
きます。

会　長　秋山　　坦　           幹　事　鈴木　朝夫

越  谷  東  Ｒ Ｃ 例会日 平成 21 年 10 月 29 日

　11 月 25 日（水）に大塚ガバナーによる当クラブへの公
式訪問が行なわれました。当日、まず１1 時より大塚信郎
ガバナー　田中徳尚ガバナー補佐をお迎えして藤本会長、
国武幹事、羽山エレクトによる三者面談がありました。
　田中徳尚ガバナー補佐におかれましては開始時刻のかな
り前より大塚ガバナーのお出迎えの為待っておられ、普段
からお忙しい方と存じ上げていただけに、その気使いに感
服いたしました。
　また定刻となり面談が始ったのですが、大塚ガバナーは
川口南クラブのことを大変良く下調べをされておられ大変
感激いたしました。
　その中でも特に当クラブの年度計画書の職業分類をまず
見直すことによる会員増強の考え方、長期ビジョンの考え
方、休眠会員への接し方、扱い方等、大変勉強になりました。
　又、 例 会 に お き ま し
て も 卓 話 を 頂 き、 各 委
員 会 に つ い て の ご 指 導
も 頂 き、 沢 山 の 事 を 学
ん だ 大 変 貴 重 の 一 日 と
なりました。

会　長　藤本　良博　　　   幹　事　国武　　充

川  口  南  Ｒ Ｃ 例会日 平成 21 年 11 月 25 日

　肌寒く気温の変化が目まぐるしい 11 月初旬の中、大宮
南東ロータリークラブ会員の都合で公式訪問日日程を変更
して頂いた 11 月 5 日に第 2770 地区大塚ガバナー、そし
て当地区第 3 グループ先週リハーサルに引き続きいつもお
世話になり的確なアドバイスを頂く林カバナー補佐をお迎
えする事が出来ました事に感謝しております。我がクラブ
はパソコン、プロジェクターが用意できなかった為大塚ガ
バナー事務所にガバナーを迎えに行き、パソコン、プロジェ
クターをお借りして、夕方 17 時より会長、幹事懇親会面
談が行われ一番の最大課題義務の会員増強について今まで
の大宮南東ロータリークラブの会員増強の仕方の体質を辞
めて新たに自分達が率先して行動を取ることにより新しい
仕組みができ、会員全ての方が新会員のつもりでクラブを
新しく創らなければ会員増強にはならないと言われまして
ガバナーの大変強い意志を聞いて頭から離れません。又長
期計画、職業分類などについても話されて同様に頭から離
れません。ガバナー、ガバナー補佐を交えて会員一同と夕
食会を済ませて 18 時 30 分より例会をし、又例会において
ガバナーからＲＩテーマ地区の運営方針の卓話が大変非常
にわかりやすく、熱心に話されていて一瞬怖そうな風格（す
いません（笑））に笑顔がこぼれると優しい顔になり、会場
の雰囲気が今まで重い雰囲気がなくなり非常に楽しく御指
導頂きました。そして 19 時 30 分からクラブ協議会におい
ては最大課題の会員増強委員会の話がほぼ中心となり会員
全て新たに見直さないといけないことで団結しました。そ
して懇親会が 20 時 30 分からアウルホテル大宮会議室から
アウルホテル大宮レストランで行われ 21 時 30 分と次の日
も大変忙しいのにもかかわらず最後まで大塚ガバナー、林
ガバナー補佐には交流をより
一層深める事ができ、そして
最後までお付き合いをして頂
きまして本日は大宮南東ロー
タリークラブにとつて大きな
船出になれなければならない
大変有意義な一日でした。

会　長　村松　秀樹  　　　 　　    幹　事　大橋　玲子

大 宮 南 東 Ｒ Ｃ 例会日 平成 21 年 11 月 5 日

　11 月 11 日（水）、大塚ガバナーに公式訪問頂き、有り
難うございました。ＲＩ．2770 地区の報告を頂くとともに、
庄和ＲＣの歴史の見直しの意義と、未来に向けての指針を
示して頂きました。“ 思い出しましょう、この５年間を！　
ロータリーの価値を高めるために自分の身をどこに、どの
ように　現在、おいておくべきか。そして　未来の５年を
考えましょう。ともに祝
うことが出来る友は、大
勢の方がいいですよ。”
楽しく、そして有意義な
例会となりました。
　有り難うございました。

会　長　生田　英生　           幹　事　菊池　圀光

庄　和　Ｒ　Ｃ 例会日 平成 21 年 11 月 11 日
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会　長　斉藤　忠治　　　   幹　事　富樫　　孝

浦 和 北 東 ＲＣ 例会日 平成 21 年 12 月 1 日

会　長　高橋　秀幸　　　   幹　事　谷口　　顕

川  口  北  Ｒ Ｃ 例会日 平成 21 年 11 月 4 日

　10 月 22 日（木）大塚信郎ガバナー、加藤修三ガバナー
補佐をお迎えして、公式訪問例会を開催致しました。
　例会前の懇談会では、我がクラブの課題となっている会
員増強についての話題となりました。地域性と職業分類の
必要性を生かしてクラブ目標、中期活動方針を明確にして、
事例をあげてのご指導をいただきました。
　例会においても、会員増強
のみにしぼり具体的なアドバ
イスをいただきました。ガバ
ナーの『目標４名』の気迫に
会員一同前向きに取り組みます。
　改めて、感謝申し上げます。

会　長　竹本　美恵子　　　　幹　事　平良　嘉浩

草  加 ２ １ R  C 例会日 平成 21 年 10 月 22 日

　11 月 10 日（火）大塚ガバナーをお迎えしての公式訪問
例会を開催させていただきました。
　例会に先立ち、別室に於いて、吉野ガバナー補佐、池畑
会長、福田幹事による懇談会が行われました。大塚ガバナー
から増強についての熱い説明とご指導をいただきました。
　例会では、プロジェクターの映像による説明を受け、楽
しくわかりやすく解説されました。
　その後、クラブ協議会が行われ、各委員長よりの発言に
より細かく説明を受けました。
　テーマであります増強には、会員家族のロータリー精神
の普及と各会員のロータリア
ンバッジが世界の友の交流に
繋がることに、白熱した指導
をいただきました。
　今後とも何事宜しくご指導
賜りたくお願いいたします。

会　長　池畑　秀夫　　　　  　　　幹　事　福田　行宗

浦  和  西  Ｒ Ｃ 例会日 平成 21 年 11 月 10 日

　平成 21 年 11 月 29 日、当クラブ 20 周年式典後、早々
での公式訪問日でした。大塚ガバナー、長谷川ガバナー補
佐には過密なスケジュールの中ご指導頂きありがとうござ
いました。感謝申し上げます。
　職業分類を見直す必要性、５年後を見据えた長期計画の
立案等々が、会員増強に繋がっていくと熱き思いを語って
頂きました。
　当クラブにとっては節目の年でもあり、後期に向けて上
記検討してまいります。次年度は是非会員を 25 名にして
参りたいと思います。
　懇談会でのご指摘・クラブ協
議会での激励を、今後のクラブ
の実情にあった運営に活かして
まいります。大塚ガバナー、長
谷川ガバナー補佐の今後の益々
のご活躍をご祈念申し上げます。

会　長　佐々木　喬  　　　　  　  幹　事　外山　正夫

川口むさし野ＲＣ 例会日 平成 21 年 12 月 2 日

　10 月 28 日、大塚信郎ガバナー、星野賢ガバナー補佐を
お迎えして公式訪問例会を開催致しました。
　例会前の懇談会では、会長・幹事・次年度会長・幹事を
交え予定時間をオバーするほど熱心に会員増強・職業分類
表の見直し・例会のあり方等多岐に亘りご指導を頂きまし
た。例会ではＲＩの方針展開について有意義な卓話を拝聴
させていただきました。クラブ協議会では各委員長の年度
計画方針発表で委員長の質
問に対して、的確な指導、
助言をいただきました。懇
親会では大塚ガバナー・星
野ガバナー補佐会員一人一
人に声をかけていただき親
睦を深めていただきました。

会　長　堂前　文義　　　   幹　事　北西　　功

上  尾  西  Ｒ Ｃ 例会日 平成 21 年 10 月 30 日

（順不同）

　12 月 1 日、大塚ガバナー、吉野 第 2 グループガバナー
補佐をお迎えして、例会を開催いたしました。例会前の懇
談会では、会長、幹事、次年度会長を交え、地区方針・会
員増強・職業分類等、的確なご指導を頂きました。例会時
には新会員 3 名の入会式を厳かに行い、ガバナーより直接
バッチを付けて頂き、3 名とも大変感銘を受けたように思
いました。その後の卓話及びクラブ協議会の席で、ガバナー
より、地区強調事項、特にポリオ撲滅の事、また、クラブ
の中長期計画についての重要性について熱心にお話しを頂
きました。
　これらを参考に、今後の
クラブの運営に活かしてい
きたいと思います。
　大塚ガバナーのご健康と
ご活躍をご祈念申し上げま
す。有難うございました。

　去る 11 月 4 日待ちに待った、大塚ガバナーの公式訪問
が開催されました。当日は 10：30 にガバナーが蕨駅に起
こしになられ、11：00 より、大塚ガバナー、長谷川 AG、
会長・幹事、会長エレクト、の懇談会が行われました。こ
の中で、特に職業分類表の正確な作成とそれに伴う増強活
動の展開についてと、中・長期計画の的確な練り上げがこ
れからのロータリー活動に重要に反映される等の御指導を
賜りました。また、卓話では映像とパワーポイントを駆使
した大変判りやすい御説明を聞き、よく理解できました。
その後の協議会でも適所にて詳細なる解説を頂き有難かっ
たです。今回は、我々のたっての御願いで懇親会までお付
き合い下さりとても美味しい酒を酌み交わすことができま
した。大塚ガバナーのお人柄が会員一同に染み渡り、大変
有意義な公式訪問となりました。改めて深謝申し上げます。
　これから、寒い季節を
迎えますが、益々の御健
勝を心よりお祈り申し上
げます。有難うございま
した。
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下　 　和 雄

田 中　徳 尚

種 家　寿 雄田 中　作 次

増 野　達 郎

沖 田　定 男

鹿 嶋　広 久 高 木　俊 二

水 上  洋洲朗

平 林　照 雅

宮 下　守 夫

浜 野　英 美 佐 藤　慶 一

大 関　豊 壽

（大宮シティ）

（川口）

（八潮）（八潮）

（大宮シティ）

（大宮シティ）

（川口東） （大宮シティ）

（川口北東）

（越谷東）

（大宮シティ）

（大宮シティ） （浦和北）

（浦和北東）

平成 21年 10 月29 日

平成 21年 11 月19 日

平成 21年 11 月12 日平成 21年 10 月12 日

平成 21年 10 月29 日

平成 21年 10 月29 日

平成 21年 11 月30日 平成 21年 10 月29 日

平成 21年 10 月27 日

平成 21年 11 月13 日

平成 21年 10 月29 日

平成 21年 10 月29 日 平成 21年 10 月22 日

平成 21年 11 月27 日

M・P・H・F (6)

森 本　 　勇
（幸手）

平成 21年 11 月13 日

M・P・H・F (3)

大口寄付（10,170$）

M・P・H・F (3)

梨 本　松 男
（幸手）

平成 21年 10 月13 日

M・P・H・F (3)

大口寄付（11,061$）

M・P・H・F (5)

佐々木  元 春
（浦和北）

平成 21年 10 月22 日

M・P・H・F (5)

柳 澤　昭 子
（川口東）

平成 21年 11 月30日

M・P・H・F (2)

大口寄付（10,758$）

櫻 井　 　進
（幸手）

平成 21年 10 月16 日

M・P・H・F (4)

ロ
ー
タ
リ
ー
財
団

柳 澤　和 豊 飯 田  弥寿嗣
（大宮シティ） （越谷東）

平成 21年 10 月29 日 平成 21年 11 月13 日

M・P・H・F (3) M・P・H・F (2)

男 沢　 　望
（大宮シティ）

平成 21年 10 月29 日

M・P・H・F (1)

M・P・H・F (3)

江 本　英 仁小 池　東 司 泉　 　英 明片 桐　 　操
（大宮シティ）（浦和北東） （大宮中央）（越谷東）

平成 21年 10 月29 日平成 21年 11 月27 日 平成 21年 11 月24 日平成 21年 11 月13 日

M・P・H・F (2) M・P・H・F (1)M・P・H・F (2)

坂 本　義 信石 井　孝 一
（大宮シティ）（浦和北東）

平成 21年 10 月29 日平成 21年 11 月27 日

M・P・H・F (1)M・P・H・F (1)M・P・H・F (2)

大口寄付（18,900$）

正 倉　勝 治蓜 島　一 弘橋 本　直 子 土 屋　與 之 星 野　和 央 大 島　雅 文
（久喜菖蒲）（大宮シティ）（大宮シティ） （久喜菖蒲） （浦和北東） （浦和北東）

平成 21年 11 月25 日平成 21年 10 月29 日平成 21年 10 月29 日 平成 21年 11 月25 日 平成 21年 11 月27 日 平成 21年 11 月27 日

M・P・H・F (4)M・P・H・F (4) M・P・H・F (4) M・P・H・F (3)M・P・H・F (4) M・P・H・F (3)

宮 澤　 　実浅 水　輝 子
（幸手）（越谷東）

P・H・FP・H・F

清 水　良 朗 蓮 見　直 彦
（大宮シティ） （大宮シティ）

P・H・F P・H・F

安 達　善 一北 西　浩 昭
（川口）（大宮シティ）

P・H・F

平成 21年 10 月13 日平成 21年 11 月13 日 平成 21年 10 月29 日 平成 21年 10 月29 日 平成 21年 11 月19 日平成 21年 10 月29 日

P・H・F

M・P・H・F (6) M・P・H・F (6)

M・P・H・F (2)
ポリオ・プラス

大口寄付（13,000$）
ポリオ・プラス

大口寄付（11,000$）
ベネファクター (2)

内 田　康 信
（浦和北東）

平成 21年 11 月27 日

M・P・H・F (4)

大口寄付（815,281$）
世界平和フェローシップ基金
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永 井　 　厚永 嶋  輝一郎

江 原　 　弘

鈴 木  喜代子

中 里　公 造

五十嵐  良 泰

舟 越　芳 朗

日 向　映 介

宮 下　光 芳

森 田  富士男

佐 伯　鋼 兵

深 野　益 男

白 石　昌 之

三 上　憲 治

（大宮シティ）（上尾西）

（岩槻）

（杉戸）

（川口モーニング）

（浦和北）

（杉戸）

（大宮シティ）

（浦和）

（浦和東）

（浦和南）

（川口東）

（幸手）

（浦和東）

平成 21年 10 月22 日平成 21年 11 月11 日

平成 21年 10 月29 日

平成 21年 10 月27 日

平成 21年 11 月30 日

平成 21年 10 月22 日

平成 21年 10 月27 日

平成 21年 10 月22 日

平成 21年 11 月30 日

平成 21年 11 月27 日

平成 21年 11 月26 日

平成 21年 11 月30 日

平成 21年 10 月13 日

平成 21年 11 月27 日

米山功労者（M-9）

米山功労者（M-5）

米山功労者（M-4）

米山功労者（M-10） 米山功労者（M-7）

米山功労者（M-5）

米山功労者（M-4）

米山功労者（M-5）

大 塚　信 郎関 口　博 正 吉 野　弘 芳
（上尾）（杉戸） （浦和西）

平成 21年 11 月26 日平成 21 年 9 月 8 日 平成 21年 11 月27 日

米山功労者（M-13）

佐 藤　慶 一
（浦和北）

平成 21年 10 月22 日

米山功労者（M-15）米山功労者（M-15）

半 田　昭 雄
（浦和北）

平成 21年 10 月22 日

米山功労者（M-15） 米山功労者（M-13）

水 上  洋洲朗
（川口北東）

平成 21年 11 月25 日

米山功労者（M-12）

米山功労者（M-4）

山 崎　秀 夫
（上尾西）

平成 21年 11 月11 日

米山功労者（M-11）

米山功労者（M-4）

米山功労者（M-7）

長 岡　成 郎 増 渕　一 夫
（杉戸） （さいたま中央）

平成 21年 10 月27 日 平成 21年 11 月20 日

米山功労者（M-5） 米山功労者（M-5）

島 田　幸 男佐 藤　浩 一 櫻 井　 　進
（大宮シティ）（川口西） （幸手）

平成 21年 11 月20 日平成 21年 11 月20 日 平成 21年 10 月13 日

米山功労者（M-3）米山功労者（M-3） 米山功労者（M-3）

落 合　喜 彦井 上　 　悟
（杉戸）（大宮シティ）

米山功労者（M-3）米山功労者（M-3）

米山功労者（M-5）

白 田　俊 夫佐 藤　隆 行伴　 　光 治  秋 山　 　坦
（大宮シティ）（大宮シティ）（久喜菖蒲） （越谷東）

平成 21年 10 月29 日平成 21年 10 月29 日平成 21年 11 月25 日 平成 21年 11 月13 日

ベネファクター (1) ベネファクター (1)ポリオ・プラスP・H・F

小 田  ハツエ
（蕨）

米山功労者（M-3）

加 藤　欽 彦小 林　典 郎 周 東　美 貴
（大宮シティ）（蕨） （大宮シティ）

米山功労者（M-2）米山功労者（M-3） 米山功労者（M-2）

野 原　 　宏
（久喜菖蒲）

P・H・F

平成 21年 11 月25 日

米山功労者（M-7） 米山功労者（M-6）

宮 澤　忠 昭
（浦和）

平成 21年 11 月30 日

米山功労者（M-6）

米
山
記
念
奨
学
会

平成 21年 10 月27 日平成 21年 10 月22 日 平成 21年 11 月17 日 平成 21年 10 月22 日平成 21年 11 月17 日 平成 21年 10 月22 日
（大宮シティ）

平成 21年 10 月22 日

米山功労者（M-2）

宮 下　守 夫
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佐々木　　修太 田　秀 明伊 藤　 　悟 根 岸　 　誠 坂 下　利 夫 伴　 　光 治

（上尾西）

（大宮シティ）

（杉戸）（大宮シティ）

（浦和）

（幸手）

（鳩ヶ谷）

（さいたま中央） （浦和）
平成 21年 11 月11 日

平成 21年 10 月22 日

平成 21年 10 月27 日平成 21年 10 月22 日

平成 21年 11 月30 日

平成 21年 10 月13 日

平成 21年 11 月19 日

平成 21年 11 月20 日 平成 21年 11 月30 日

米山功労者（M-2）

米山功労者

（大宮シティ）
平成 21年 10 月22 日

米山功労者米山功労者

（大宮シティ）
平成 21年 10 月22 日

米山功労者

米山功労者

米山功労者

米山功労者

（浦和中）
平成 21年 11 月20 日

米山功労者

米山功労者

（久喜菖蒲）
平成 21年 11 月25 日

米山功労者

米山功労者（M-2）米山功労者（M-2）

前 田　尚 慶

吉 田　耕 之 中 村　文 雄 堂 前　文 義 三 富　俊 之満 木　信 吉 宮 崎　 　泰

新
会
員
の
ご
紹
介

猪 俣　正 一

田 村　琢 実 佐 藤　昭 雄

（川口西）

（大宮東） （浦和北）

平成21年11月1日入会 平成21年11月4 日入会

平成21年12月1日入会

㈲タムラ・コーポレーション アリッシュ㈱

㈲猪俣鉄工建設

佐 藤　吉 明
（大宮シティ）

平成21年10月7日入会
㈱日立ビルシステム　埼玉支店

佐 藤　 　浩
（浦和北東）

平成21年12月1日入会
㈱アーバンソイルリサーチ

吉 田　律 子
（浦和北東）

平成21年12月1日入会
（宗）氷川女體神社

岸　 　生 子 新 行　昭 広
（浦和東） （川口北東）

平成21年12月3日入会 平成21年12月8日入会
岸生子税理士事務所 日本生命保険相互会社

大 熊　勝 巳
（浦和北東）

平成21年12月1日入会
大熊社会保険労務士事務所

白 根　大 輔 小野田   靖子
（川口むさし野） （川口むさし野）

平成21年11月29日入会 平成21年11月29日入会
白根事務所 カラオケ「さくら」

神 山　　勝
（川口むさし野）

平成21年11月29日入会
㈲シンエイ

松 本　 　實
（越谷）

社会福祉法人相模会
平成21年11月29日入会

ＩＭ（Intercity Meeting）のご案内（開催日順）

2010 年１月 16 日（土）　第５グループ　場所：上尾市文化センター　　　　　点鐘：午後 12 時 30 分

2010 年１月 23 日（土）　第２グループ　場所：浦和ロイヤルパインズホテル　点鐘：午後１時 30 分

2010 年１月 30 日（土）　第８グループ　場所：ベルヴィギャザホール　　　　点鐘：午後２時

2010 年２月　４日（木）　第４グループ　場所：ラフォーレ清水園　　　　　　点鐘：午後３時 30 分

2010 年２月　６日（土）　第９グループ　場所：草加アコスホール　　　　　　点鐘：午後１時 20 分

米
山
記
念
奨
学
会
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2009 ～’10 年度 11 月の会員数及び出席報告




